

Organización administrativa en Guatemala

En esta lectura has leído un poco acerca de lo que es la Municipalidad y las funciones que tiene esta. Ahora te toca investigar un poco acerca de la municipalidad de donde tu vives y describir cuales son los proyectos más importantes para ellos.

Los proyectos de la municipalidad en mi comunidad son :

La capital sigue en crecimiento, por lo que requiere de nuevos proyectos que busquen sobre todo hacer que el tránsito tenga una mejor fluidez.

De acuerdo con el alcalde Ricardo Quiñónez, la primera obra arrancó a finales de diciembre con un paso a desnivel que se construirá en el corredor sur de la ciudad.

Asimismo, expresa que también se espera la construcción de otros pasos a desnivel en la calzada Atanasio Tzul con el objetivo de liberar la línea del tren que permitirá avanzar en la tentativa de habilitación de un transporte masivo sobre este sector.

Uno de ellos es el paso a desnivel que cruzará la calzada Roosevelt desde la zona 7 hasta inmediaciones de la calzada San Juan en la zona 7, el cual contará con el apoyo del Ministerio de Comunicaciones.

En mi opinión es importante los pasos de desniveles para que tenga una mejor fluidez en el caso del tránsito y no se hagan un desorden completo .

Quiñónez expuso que ya se realizará un cambio de la red de semáforos por semáforos inteligentes. Es importante el control de los semáforos tanto como para los peatones como los carros que transita

proyectos que podrían realizar que son igualmente de importantes como mejorar la condición educativa de escuelas públicas, arreglar el pavimento que este dañado en lugares que lo necesiten , construirse pasarelas para la seguridad de las personas que se tengan que pasar al otro lado de la calle asimismo como también semáforos.

También se sabe que uno de sus proyectos es la renovación del puente Belice opino que es bueno porque con el paso de los años se a ido deteriorando y se necesitan arreglos ya que en esa carretera transita muchas camionetas con cargamento pesado como también trailers y es una vía muy transitada por lo tanto para evitar cualquier accidente se requiere de su renovación .

Esta obra permitiría eliminar el cuello de botella que se genera en este sector del norte de la ciudad, pero además complementarí la infraestructura que necesitamos para la conexión

de la línea del tren y así contar con un proyecto de transporte masivo que vaya del extremo norte al extremo sur de la ciudad y viceversa. También complementarían cuatro carriles más que permitan hacer más ágil el tránsito”, detalla Quiñónez

Ciclovías como también ese proyecto que no solo es una actividad recreativa si no también para las personas que por medio de la bicicleta es su transporte para llegar a su trabajo permite ser una vía de seguridad para ellos.

